

Jorge Faurie, embajador argentino en Chile:

"El Estrecho (de Magallanes) es chileno... no es un territorio compartido"

● El diplomático transandino dio por superado el episodio de los paneles solares y afirmó que la relación con Chile "es extraordinariamente importante para Argentina", indicó al programa Estado Nacional de TVN.

Pedro Escobar
 pescoabar@elpinguino.com

Argentina dio por superado el reciente impasse fronterizo con Chile.

Así lo señaló el embajador de ese país en Santiago, Jorge Faurie, quien se refirió a la errónea instalación en territorio chileno de paneles solares que alimentarían de energía al "Puesto de Vigilancia y Control de Tránsito Marítimo Hito 1".

En conversación con Estado Nacional de TVN, el embajador argentino señaló que "el tema de los paneles está superado y fue un error involuntario".

Más aún afirmó que fue una equivocación de su persona indicar que los paneles se retirarían "cuando el tiempo lo permitiera, esto es el verano", lo que dio paso a la reacción del Presidente Boric.

Agregó en este sentido que "En 5 mil 760 kilómetros con 14 provincias argentinas de un lado, siempre puede haber un episodio que hay que resolver con criterio, prudencia y hay tratar de no maximizarlo".

"Relación con Chile de extraordinaria importancia"

Durante la entrevista, el embajador fue especialmente claro en su intención de tender puentes hacia nuestro país. "Esta in-

tegración con Chile es extraordinariamente importante para la Argentina. El Atlántico ya ha dado lo que tiene que dar... pero en el Pacífico, la Argentina tiene menos actuación. Lo que quiere llevar adelante Argentina necesita de Chile, porque ustedes tienen los puertos sobre el Pacífico y nos evitan la vuelta sobre el estrecho de Magallanes".

Y entonces, tras destacar el creciente valor del Estrecho, dada la crisis del canal de Panamá, el diplomático declaró: "Antes que usted me diga algo, quiero decir que el Estrecho (de Magallanes) es algo valioso y está claro que es chileno... no es un territorio compartido".

- ¿No es un territorio compartido?

"El tratado de 1984 lo reconoció así y no sigamos mirando hacia atrás".

No fue ultimátum

La declaración del Presidente Boric no fue un ultimátum, fue una declaración normal".

Consultado por la declaración del Presidente Gabriel Boric, Faurie negó que ésta fuera un ultimátum. "No fue un ultimátum, fue una declaración normal", declaró.

Evaluación

Faurie insistió en el hecho que el error fue cometido por funcionarios de la empresa privada que hizo la donación de los paneles, quienes no fueron adecuadamente supervisados por el personal de la Armada argentina, lo cual también está siendo evaluado en ese país.

"Los funcionarios de la Armada vieron que los dos primeros paneles estaban bien instalados y se quedaron con eso... entiendo que es una situación que también está siendo revisada en la institución por todo el revuelo que esto ha generado a nivel internacional".



El embajador argentino en Chile participó en el programa Estado Nacional.

Esta integración con Chile es extraordinariamente importante para la Argentina... lo que quiere llevar adelante Argentina necesita de Chile, porque ustedes tienen los puertos sobre el Pacífico".

En 5 mil 760 kilómetros con 14 provincias argentinas de un lado, siempre puede haber un episodio que hay que resolver con criterio, prudencia y tratar de no maximizarlo".



FARMACIA MAGALLANES

¡LA FARMACIA QUE MAGALLANES NECESITA!

3 LOCALES PARA ESTAR MÁS CERCA DE TI



PUNTA ARENAS 1
ZONA FRANCA
MÓDULO CENTRAL



PUNTA ARENAS 2
AV. EDUARDO FREI 220
ESQUINA GRAL. DEL CANTO
LOCAL 5



PUERTO NATALES
MANUEL BAQUEDANO 330
LOCAL B

-  MEDICAMENTOS
-  BELLEZA
-  CUIDADO PERSONAL
-  ACCESORIOS
-  MUNDO BEBÉ



AUTOMOTRIZ®

LA ACCIÓN A TU SERVICIO

¿Aún no nos conoces... que esperas?

Notarás la diferencia
La mejor atención y servicio es acá!

LAVADERO EXPRESS
MANTENIMIENTO PREVENTIVO - MECANICA EN GENERAL - LUBRICENTRO
PINTURA Y DESABOLLADURA - SCANNER - BALANCEO - FRENOS - RECTIFICACIÓN

CONTACTANOS




AVENIDA FREI 314
WWW.RYMAUTOMOTRIZ.CL
@RYMAUTOMOTRIZPUQ




